



En Saltillo siguen invirtiendo en seguridad, pese a recortes federales

El clima de seguridad en la región es lo que seguirá atrayendo más inversión privada, aseguró el presidente de la Cámara de Comercio en Saltillo, Alejandro Pepi de la Peña. Por lo anterior, reconoció que los gobiernos municipal y estatal han hecho un esfuerzo para que los recursos destinados en materia de seguridad no decaigan, pese a los recortes y cancelaciones de origen federal.

Aunque desde la Cámara de Diputados se anunció el regreso del fondo federal de Fortalecimiento para Seguridad (Fortaseg) para este 2023, a final de cuentas no hubo nada, por lo que en el caso de Saltillo no arribaron los 30 millones que se prometieron.

<https://www.zocalo.com.mx/en-saltillo-siguen-invirtiendo-en-seguridad-pese-a-recortes-federales/>